

Vous êtes ici : [Hebdo Campus](#) >> Les nouvelles

Murales en mosaïque pour la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption

[HebdoCampus](#) - 2 mars 2006

Deux murales fabriquées en mosaïque de verre seront installées dans la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption de Moncton vers la fin du printemps. Ce projet est rendu possible grâce à une donatrice anonyme qui a retenu les services de l'artiste de renom et professeur retraité, Claude Roussel.

M. Roussel concevra les murales qui occuperont les deux demi-lunes au dessus de la statue de Sainte-Anne et au-dessus de la statue de la Vierge Marie près du sanctuaire. L'une des murales illustrera des épisodes de la vie de la Vierge Marie et l'autre illustrera Sainte-Anne avec les Premières nations. Les dimensions approximatives de chacune sont de 226 pieds carrés.

«La majorité des oeuvres religieuses dans la cathédrale ont été conçues et réalisées en Europe avec l'exception de quatre statues en marbre blanc que j'ai sculptées en 1962 et celle de Mère Teresa réalisée par Claude Gauvin. C'est avec une fierté renouvelée que j'entreprends ce projet majeur», estime M. Roussel.

Rf : <http://www.capacadie.com/hebdocampus/detail.cfm?id=131440> (en date du 02-03-2006)